

Enttäuschend

.. auch Goethe machte Fehler!

Von: Prof. Dr. Thomas Weth [mailto: tsweth@ewf.uni-erlangen.de]
Gesendet am: Dienstag, 27. April 1999 08:50

An: Ariane Lattke; Silke John

Betreff: Enttäuschend

Hi *.*

Blättere ich doch gestern abend zu meiner geistigen Erbauung in einem Bändchen von Wolfgang Amadeus von Goethe. Und da lese ich, der Mensch sei „die Krone der Schöpfung“. Darob sinnierend verließ ich meine Studierstube, durchschritt den Kreuzgang und mein Blick bleibt an einem Protrait von mir hängen.

Eine kurze Betrachtung genügte, um in mir Zweifel an obiger Annahme des Dichturfürsten aufkeimen zu lassen. Kurzum: Ich glaube NICHT, dass der Altmeister bei der Formulierung seiner Behauptung auch wirklich ALLE Eventualitäten berücksichtigt hat.

Wollte ich nur mal so zwischendurch mitteilen.

Schönen Tag noch

Thomas